
幸ヶ谷小 おやじの会 2 月度議事録 

開催日時 2019 年２月１５日(土) 1７時０0 分〜1８時０30 分 
場  所 幸ヶ谷小学校 グリーン棟 多目的室 
出席者 

2１名 

会長（國井）、副会長（江藤、是川）、 IT （村山）、会計（須藤、久保）、書記（高津、和田

（光））、鈴木（隆）、渡辺、鈴木（圭）、横内、澤枝、浜野、小林（慶）、福室、佐藤

（賢）、加藤（正）、川嶋、杉山、平尾 

議事 【2 月 3 日（日）とん汁会報告とお礼（横内さん）】  

・おやじの会から多くの方にご協力頂いたことについて感謝のコメントあり。 

・会としては約 300 杯分を準備し、全て提供することができた。 

・炊き出しをする機会は、地域でもそれほどなく、ノウハウを学ぶ機会としても大変有意義であった。 

 

【3 月 2 日（土）青木小おやじの会主催親子料理教室について＊募集継続！（國井さん）】  
・引き続き調整さんにて参加者の募集を継続中。 

・11 時～14 時頃まで、1 人 500 円（お土産つき）。 

 

【4 月 20 日（土）春のピクニックについて（國井さん、監物さん）】  
・先日、担当者で打ち合わせを実施。 

・例年、三菱科学未来館と防災センターで隔年開催しているが、新しい候補があれば是非検討したい。 

・みなとみらいにオープンする資生堂に問い合わせたが、4 月はオープンしたてであり受け入れ難とのこ

と。 

・現状、開催場所は未定であるが来月の定例会までには決定しておきたい。 

・フライヤーの配布は 4 月 9 日の予定。（入学式は 4/8） 

 

【2019 年度入学式担当おやじの確認（國井さん）】  
・フライヤーは昨年江藤さんが作成したものを、日付等を今年度版に修正して使用する予定。 

・来年度の生徒数は 755 名となる予定で、約 800 部を印刷する必要あり（web にて）。 

・入学式に参加する新 1 年生のお父さんに、佐藤さんがいるが、他に入学式に参加するお父さんがいれ

ば報告のこと。 

 

【メーリングリストのリフレッシュについて（村山さん）】  

・従来 120 件あった登録のうち、送信エラーのなかった 107 件に周知した。 

・現状、68 件が承認済み、39 件が未返信の状態であり、2 回目のお知らせを実施予定。 

・広く周知するためにもおやじの会 FaceBook にも案内してはどうかと意見があり、IT 担当者で検討する。 

 

【2019 年地引網について（是川さん）】  

・9/14（土）の 9 時 30 分（2 番網）を 100～120 名で予約した。 

・リーダーは是川さんの予定で、今後担当者を決めていく。 

 

【スポフェス（5/25 予定）でのカメラ中継について（是川さん）】  

・昨年のスポフェスで好評であった web カメラを今年も実施する予定。 

・是川さんが 4～6 月に出張であるため、村山さんが担当することに決定。 

・マニュアルは作成してあるので、主な仕事は wifi をレンタルすることや、PC の設定等である。 

・カメラは是川さん所有の物を使用できるが、ノート PC2 台については、対応できるメンバーで持参するこ

ととし、別途調整する。 

 

【スポフェスでのトランシーバー使用について（高津さん）】  

・昨年のスポフェス振り返り議事で、トランシーバーがあればスムーズに連絡がとれ、便利であることが挙

がっている。 

・幸ケ谷小学校は地理的に高低差が大きく、障害物（校舎など）もあるため、まずレンタル等で使用可能か

試したい。 

・防災拠点関係で所有しているものを貸し出してもらえないか横内さんに確認して頂く（併せてどのような

スペックのものか、型番等教えていただきたい）。 

・他にもスポ振やおやじの会メンバーで知り合いの方や会社関係で貸与してもらえるつてのある方は、是

非知らせて欲しい。 

 

【地域からの情報（國井さん）】  
現時点で分かっているイベントは次の通り。 



・4/28（日）ハイキング、7/6（土）野菜のもぎ取り、8/18（日）ソフトボール大会、9/15（日）幸ケ谷地域祭り、

9/29（日）防災訓練、11/3（日）ハイキング＆BBQ、12/1（日）グランドゴルフ 

 

【他連絡、共有事項】  

・学校運営協議会（江藤さん） 

本年度最後の協議会（本日開催）におやじの会として國井さんと二人で参加した。 

・ハマ海会のイベントについて（平尾さん） 

おやじの会イベントと重なることも多く、浜海会のイベントは奇数月の第一日曜に固定した。メーリングリ

ストや調整さんの利用も含めて、今後案内していくことを検討する。 

 

【検討中事項】  

・新しいイベント企画について 

春のピクニックの場所で新しい場所を探している。電車等での移動も検討したが、徒歩で行ける場所を

優先したい。資生堂等の新しい施設が、来年以降続々とオープンする予定であり少し待つことにした

い。 

イベントとしては、もちつきや 2020 オリンピック・パラリンピックに向けたスポーツをすることも挙げられ

た（特に講師などを必要としないもの）。 

 

 

次回開催 

予定 

次回定例会（総会）は３月９日（土）17:00～。グリーン棟 多目的室 

 


